

“いっしょうけんめい がんばる” 神原っ子 ～一人一人のよさが輝く学校～



# つぼみ桜

神原小学校だより  
令和6年度 1月号



努力が実を結び、大きく成長できる年に



明けましておめでとうございます。皆様方におかれましては、新春を晴々しい気持ちでお迎えることとお慶び申し上げます。本年も教職員一同力を合わせ、子どもたちの健やかな成長のために、家庭や地域と共に歩む教育活動を推進してまいります。今後とも皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

さて、今年の干支は「乙巳（きのと・み）」です。「乙」は草木がしなやかに伸びる様子や、困難があっても紆余曲折しながら進むことを表し、「巳」は脱皮を繰り返し成長する蛇のイメージから、「再生と変化」や「不老長寿」を意味します。そのため、乙巳である2025年は、「努力が実を結ぶ勢いがある成長の年」となると言われています。学校でも、子どもたちにしっかりと新しい年の目標をもたせ、それに向かって日々の努力を積み重ねていくことで、大きく成長できる一年にしていきたいと思っています。

学年のまとめである3学期は、47日間、6年生にとっては45日間という短い期間ではありますが、次の学年や進学に向けて総仕上げの大切な期間です。全員が一步成長した姿で修了式・卒業式を迎えられるよう教職員一丸となって頑張っていますので、どうぞよろしくお願いたします。

校長 大中 正浩

## 4年生 秘密基地作り

4年生が環境学習の一環で、かまぼこ板の廃材を利用した秘密基地作りに挑戦しました。3万枚の廃材を一枚一枚慎重に積み重ね、自分たちの背丈より高い大きな円筒形の秘密基地をつくり上げました。廃材の有効利用を通して、みんなで力を合わせて大きなものを作り上げる楽しさと、物を大切にすることの大切さを学ぶことができました。



## 欠席連絡は sigfy で！

3学期から、保護者・学校間連絡アプリ「sigfy」を本格運用します。

これに伴い、欠席・遅刻連絡も「さくら連絡網」ではなく、「sigfy」でお願いします。始業前に出欠状況を確認できるよう、必ず8時10分までに連絡をしてください。

なお、電話連絡は、やむを得ない場合に限り、同じく8時10分までをお願いします。

## <地域の皆さん、ありがとうございます>

### 餅つき体験

12月7日、神原地区ふるさと運動部会の皆さんによる餅つきが行われました。一人一人が重い杵をいっぱい振り下ろして餅をつきました。自分でついた、つきたての餅はとてもおいしかったようで、何度もおかわりする姿が見られました。



### しめ縄・ミニ門松作り

12月28日、神原地区ふるさと運動部会の行事で、しめ縄飾りとミニ門松作りが行われました。子どもたちは慣れない作業に苦労しながらも、立派な正月飾りを完成させていました。みんなきっとよい正月が迎えられたことでしょう。

